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平成１８年度 第４５回 教育研究審議会議事要録 

 
日 時 平成１９年１月３０日（火）１３：３０～１５：３０ 
場 所 北方キャンパス本館 E７０１会議室 
出席者 ＜委員＞矢田学長、晴山副学長、近藤副学長、国武副学長、羽田野事務局長、板谷

外国語学部長、迎経済学部長、木下文学部長、三宅法学部長、松藤国際環境工学

部長、谷村社会システム研究科長、柳井学生部長、中野教務部長、伊藤国際教育

交流センター長、棚次学術情報総合センター長、伊野入試センター長、漆原基盤

教育センター副センター長、吉塚地域貢献室副室長、前田評価室副室長 
 
配布資料 
１－１－１ 教員採用選考報告書（経済学部） 
１－１－２ データベース公募の審議結果と経過について（経済学部） 
１－２   教員採用選考報告書（基盤教育センター） 
１－３   辞退願（基盤教育センター） 
１－３－１ 教員採用選考報告書（基盤教育センター） 
１－３－２ 教員採用選考報告書（基盤教育センター） 
２     学部長等の選考について 
３     学科長の選考について 
４     平成 19 年４月 1 日付け昇任人事に関しての了解事項 
５     北九州市立大学学生サポート戦略会議設置要綱（案） 
６     外国語学部自治会交渉申し入れ書回答（案） 
７－１   新規留学制度に対する学部等の意見  
７－２   北九州市立大学派遣留学制度の新設について 
８     入試制度改革（案） 
９     北九州市立大学新組織設置準備委員会要綱（案） 
 
（冒頭、第４４回教育研究審議会議事録（案）について確認） 
 
第１号 教員の採用について 
＊ 経済学部 4 月採用人事（「データ解析」「オペレーションズ・リサーチ」）について、

選考委員会から、採用候補者（齋藤朗宏氏）の選考結果の報告がなされ、同報告に基づき、

採用候補者の採用について提案。 

 
【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 
 
＊ 経済学部 4 月採用人事（「データベース」「データ構造」「情報管理」）について、選考

委員会から、候補者中に適任者が認められなかったため、今回の採用は見送り、来年度再

度募集することについて提案。 
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【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 
 
＊ 基盤教育センター4 月採用人事（情報教育）について、選考委員会から、採用候補者

（浅羽修丈氏）の選考結果の報告がなされ、同報告に基づき、採用候補者の採用について

提案。 

 
【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 
 
＊ 基盤教育センター4 月採用人事（英語教育 2 ポストのうち 1 ポスト）について、選考

委員会から教育研究審議会で承認した採用候補者が採用を辞退した旨報告がなされた。 
 一方、現在選考作業を行っている残り１ポストの選考において、適任者が 2名認められ

たため、選考委員会から上記採用予定者辞退に伴う 1 ポストを加え計 2 ポストの採用を本

審議会に諮ることについて提案。 
 
【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 
 
＊ 基盤教育センター４月採用（英語教育）について、選考委員会から、採用候補者（葛

西宏信氏）の選考結果の報告がなされ、同報告に基づき、採用候補者の採用について提案。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 
 
＊ 基盤教育センター４月採用（英語教育）について、選考委員会から、採用候補者（永

末康介氏）の選考結果の報告がなされ、同報告に基づき、採用候補者の採用について提案。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 
 

第２号 学部長等の選任について 
 ＊ 学部長等（文学部長・マネジメント研究科長）の候補者として、資料 2 のとおり提案。 
 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 
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第３号 学科長の選考について 
＊ 平成 19 年 4 月 1 日に新設される学科の学科長（外国語学部英米学科長・外国語学部

中国学科長）及び同日に欠員となる学科長（外国語学部国際関係学科長・法学部政策学科

長）の選考方法について、資料 3 のとおり提案。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 
 
第４号 昇任人事の選考方法について 
＊ 平成 19 年度 4 月 1 日付け昇任人事の選考方法について、資料 4 のとおり提案。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

 

第５号 学生サポート戦略会議について 
＊ 北九州市立大学学生サポート戦略会議の設置について、資料 5 のとおり提案。 

○北九大の学生に対し、修学面・生活面・健康面その他の問題等に対して総合的に支援して

いく機能を構築するため、本会議を設置するもの。 

●本提案では、学生サポート戦略会議の構成員に学部長・学科長が含まれていないが、なぜ

か。 

○今回の戦略会議は、組織横断型のプロジェクトであり、各学部から意欲のある者を登用し

た方が、より有効であると判断したためである。 

○積極的な人をサポートする学部の協力も必要である。 

○各委員会・学部・事務局等の協調体制が重要である。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

 

第６号 外国語学部自治会交渉申し入れ書回答について 
＊ 外国語学部自治会交渉申し入れ書回答（案）について、資料 6 のとおり提案。 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

 

第７号 新規留学制度について 
＊ 北九州市立大学派遣留学制度の新設について、資料 7 のとおり提案。 

○平成 18年 12 月 13 日の教育研究審議会の提案を、各学部等からの意見をもとに修正を加え

た。 

○本提案は、大学全体としての派遣留学という制度を新設するものであり、そのモデルケー
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スで、英米学科を対象に取り組むという位置づけである。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

 

第８号 入試制度改革について 
＊ 入試制度改革（案）について、資料 8 のとおり提案。 

●提案事項は、資料８の内１～７まで全部か。 

○既に個別に学部と調整しているものもあり、今回新たに審議していただきたいのは、「４．

入試出題・チェック・採点体制の改変」と「７．入試日程の変更」である。 

●英語問題の統一化が、一部の学部だけで行われるのはなぜか。 

○独自で実施したい学部や個別試験で英語を課していない学部もある。 

●入学試験で英語が課されないと、基盤教育センターでの英語教育にも影響がある。 

○学部間で英語の取り扱いに差がある点は、今後議論すべきではないかと考える。 

 

【議長】提案の内、「入試出願・チェック・採点体制の改変」及び「入試日程の変更」につい 

ては、ここで承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

 

第９号 新組織設置準備委員会の設置について 
＊ 昼夜開講制を見直し、新組織の設置を進めるため、新組織設置準備委員会の設置につ

いて、資料 9 のとおり提案。 

●委員会のもとに設置されるワーキング会議の構成員はどうなるのか。 

○各学部から最低１名を入れる予定である。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

 

報告 

 

①北九大ビジネススクール第２回プレイベント「３days オープンスクール」の実施結果につ

いて、資料 10 のとおり報告があった。 
②次回の審議会を２月１３日（火）に開催する予定である旨、報告があった。 

 


